
Un nuevo proyecto 
Javier Montes explicó 'tenemos la 
aprobación de arrancar con un 
proyecto totalmente nuevo com
prometido con el medio ambien
te, comprometido con el futuro'. 
Javier Montes sostuvo 'queremos 
desarrollarlo un poco más. Es un 
proyecto que va a llevar aproxi
madamente, estimamos, un año y 
medio'. 

El Participativo Joven 
María José Bonfranceschi explicó 
'en la primera instancia se va a tra
bajar con las localidades de Esparti
llar, Goyena, Dufaur y Colonia San 
Martín. Estamos haciendo un traba
jo con Educación. Nos hemos reuni-
do con los Inspectores'. La funciona
ria municipal consideró 'se va a tras
mitir la propuesta de acercarse a 
distintos lugares con día, fecha, y 
horario a convenir'. 
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Vuelta a las prácticas 
Alexis Petrelli consideró 'quedó su
peditado a que cada Municipio au
torice a cada club de rugby a poder 
participar del torneo y poder jugar'. 
El entrenador de la Primera División 
del Rugby del Club Sarmiento ex
presó 'a partir del cambio de Fase 
que ha tenido el Municipio y con los 
protocolos, muy exigentes, estamos 
trabajando'. 
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Las Salas de Atención 
de la Salud 
Marcelo Castello dijo 'queremos 
saber y tener una idea de qué 
manera están haciendo su aten
ción'. El concejal de Unidad Peronis
ta sostuvo 'en este contexto de pan
demia, estas unidades contribuyen 
a la desconcentración de atención 
de pacientes en el Hospital' 
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